



UTPL

DECIDE SER **más**

ESTUDIA UN **POSGRADO**

Auditoría con mención
en Gestión del Riesgo
de Fraude Financiero
y Auditoría Forense

utpl.edu.ec/posgrados

Ser más es nuestra identidad y nuestro **DESTINO**

Actuamos con un fuerte sentido de mejora constante, aprendiendo para construir sueños, innovando para ampliar horizontes y trascendiendo para servir a la sociedad y transformar el mundo.

Durante más de 25 años, hemos ofertado programas de posgrado con el objetivo de formar y especializar a profesionales en sectores económicos y sociales clave, para abordar así las necesidades más urgentes de nuestro país.

Cada programa de maestría en nuestra universidad se enfoca en proporcionar a los profesionales las herramientas y competencias necesarias para especializarse en áreas de interés, mejorar su desempeño laboral y así acceder a nuevas oportunidades en sus carreras.

Además, impulsamos la internacionalización de nuestros programas de maestría, brindando la posibilidad a todos los estudiantes de participar en estancias de investigación, movilidad académica, proyectos científicos, clases e intercambios.

De esta manera, promovemos una visión más inclusiva y facilitamos el acceso a un gran número de profesionales, siempre manteniendo altos estándares de calidad.

¡ACEPTAMOS EL RETO DE **CRECER** DESDE NUESTRO ORIGEN!

**POS
GRADOS**

La Universidad Técnica Particular de Loja es una institución autónoma de enseñanza superior, fundada el 3 de mayo de 1971, con el objetivo de contribuir al desarrollo del Ecuador, impulsando investigaciones con libertad científico-administrativa e impartiendo enseñanza técnica y humanística amparada en los valores católicos.

Tras 53 años de vida institucional, su crecimiento no solo se ha visto reflejado en infraestructura, sino ante todo es sus dimensiones de academia, investigación y gestión dedicadas al servicio de la sociedad.

La UTPL impulsa estudios de posgrado para dar respuesta a nuevas demandas sociales, laborales y de investigación, con el fin de crear una generación de profesionales altamente cualificados que puedan dar solución a las necesidades de progreso de los sectores económicos y sociales más innovadores del país.

Actualmente, cuenta con 3 modalidades de estudio: presencial, a distancia y en línea, facilitando la educación de personas en Ecuador y en el extranjero.



Dr. Santiago Acosta Aide
Rector UTPL



Visión
El humanismo de Cristo.

Misión
Buscar la verdad y formar personas, a través de la ciencia, para servir a la sociedad.

Somos la primera maestría en Ecuador en el campo de la auditoría forense enfocada en la investigación de fraudes.

MAESTRÍA EN AUDITORÍA CON MENCIÓN EN GESTIÓN DEL RIESGO DE FRAUDE FINANCIERO Y AUDITORÍA FORENSE

Resolución de Aprobación: RPC-SO-29-No.490-2023



Duración: 1 año



Modalidad: en línea



Precio: \$4 290

Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

Maestría académica

Título a obtener: Magíster en Auditoría con mención en Gestión del Riesgo de Fraude Financiero y Auditoría Forense

TÍTULO UTPL VALIDABLE EN



*La validación de títulos en Estados Unidos está sujeta a cada programa específico. Consulte el proceso detallado.



CAMPO LABORAL

Con esta maestría podrás desempeñarte como:

- Auditor forense: estarás en capacidad de realizar investigaciones, empleando técnicas y metodologías forenses, obteniendo evidencias para procesos judiciales y convertirte en testigo experto en casos de fraude.
- Gestor de riesgos de fraude: podrás identificar, evaluar y mitigar riesgos de fraude en diferentes áreas de una organización.
- Analista de control interno y prevención de fraudes: podrás evaluar y gestionar los riesgos de fraude en las operaciones internas de las empresas, al implementar controles y ofrecer recomendaciones de mejora.
- Emprendedor en investigación de fraudes: podrás establecer una consultoría o startup especializada en la implementación de controles, políticas antifraude o anticorrupción, así como capacitador en delitos económicos
- Oficial de cumplimiento: serás especialista en el monitoreo y cumplimiento de normativas relacionadas con actividades fraudulentas, ofreciendo soluciones innovadoras para las empresas





Jaime David Poveda Flor
Estudiante UTPL

Asumí el reto de cursar este programa en la UTPL, porque la malla curricular abarca tendencias actuales de la auditoría y por ser la primera maestría en el país; además, los docentes poseen certificaciones internacionales y son destacados profesionales con experiencia en el campo.

El aprendizaje adquirido ha integrado el uso de tecnología y metodologías de vanguardia y la experiencia profesional compartida entre compañeros, me ha permitido disfrutar y crecer desde la primera clase. Este programa ofrece un entorno académico que combina conocimientos teóricos y prácticos en cada módulo y destaco el esfuerzo de la UTPL por invitar expertos en diferentes áreas y con temas de interés, que han sido el complemento ideal para nuestra profesión y formación académica.

Nuestra maestría te ofrece doble certificado: un Certificado Internacional de Experto Antifraude (CIE-AF[®]) emitido por el ICPF de España y otro en Auditoría Interna y Fraudes por el IAI Ecuador.

CONTENIDO DEL PROGRAMA

Semestre 1

Fundamentos de auditoría forense y normativa legal

Adquiere una comprensión integral de los fundamentos teóricos, legales y metodológicos de la auditoría forense e identifica las diversas tipologías y modalidades del fraude en entornos empresariales.

Auditoría interna y fraudes

Comprende los fundamentos conceptuales y prácticos de la auditoría interna bajo estándares globales, considerando como framework el Marco Internacional para la Práctica Profesional (MIPP) para la prevención, detección y acción de fraudes.

Data Analytics

Esta asignatura te proporcionará habilidades prácticas para el empleo de técnicas y herramientas de análisis de datos en la identificación de patrones, anomalías y comportamientos sospechosos asociados a actividades fraudulentas.

Gestión del riesgo de fraude y gobernanza

Implementarás un sistema integral de gestión del riesgo de fraude basado en el modelo COSO que aborde los desafíos de fraude y gobernanza en el entorno empresarial.

Titulación I

Recibirás orientación y apoyo para desarrollar tu trabajo de titulación o examen complejo. Resolverás problemas derivados de fraudes financieros e informáticos, lavado de activos, soborno y corrupción en las organizaciones mediante los procedimientos de la investigación científica y auditoría forense.

Semestre 2

Auditoría financiera forense

Analizarás estados financieros con un enfoque forense para detectar irregularidades y áreas de riesgo que podrían pasar desapercibidas en una auditoría tradicional.

Programas anticorrupción

Implementarás planes anticorrupción o antifraude en organizaciones mediante el uso de estándares internacionales como la ISO 37001 en tanto mecanismos de prevención de fraude y corrupción.

Ciberseguridad para auditores

Adquirirás conocimientos sobre los fundamentos de ciberseguridad y su marco legal, sobre técnicas forenses digitales, ciberdelitos y gestión de incidentes, a través de prácticas en escenarios reales para identificar, evaluar y mitigar amenazas cibernéticas.

Auditoría forense aplicada a la investigación del fraude

Aprenderás sobre metodologías de investigación de fraude, procesos de entrevista y sistemas de gestión de denuncias y emplearás técnicas de auditoría forense para la obtención de evidencia y emisión de informes dentro del marco legal.

Titulación II

En esta materia contarás con el apoyo necesario para culminar exitosamente tu trabajo de titulación o tu preparación para el examen complejo. Se te guiará en la aplicación de procedimientos de investigación científica y auditoría forense a través de las herramientas necesarias para afrontar con éxito los retos profesionales en el ámbito de la auditoría.

Realizarás prácticas en entornos reales y salidas profesionales a laboratorios forenses de reconocidas firmas de auditoría del país.

DOCENTES EXPERTOS



Jorge Gonzalo Badillo Ayala
Docente internacional - Chile

Magíster en Administración de Empresas y CPA, tiene un diplomado en Control de Gestión, Minería y Compliance Corporativo. Cuenta con certificaciones CIA, QIAL, CRMA, CCSA, CGAP, CISA, CFE. En el ámbito internacional, es conferencista, instructor y docente universitario. Con más de 26 años de experiencia en auditoría interna, financiera, de gestión, forense e informática. Es miembro del Directorio del Instituto de Auditores Internos Global (The IIA). Expresidente de la Fundación Latinoamericana de Auditores Internos (FLAI) y del IAI Ecuador. Perteneció al Directorio del IAI Chile. Trabaja en la compañía japonesa SCM Minera Lumina Copper Chile como Gerente de Auditoría Interna, Riesgos y Compliance.



Wilson David Valero Vélez
Miembro IAI Ecuador

Máster en Finanzas y Economía Empresarial e Ingeniero en Contabilidad y Auditoría. Cuenta con certificaciones CIA, CFE y CRMA. En su experiencia ha demostrado conocimientos, habilidades y competencias profesionales en auditoría interna, así como de prevención, detección e investigación de fraudes. Gerente de Auditoría con más de 10 años de experiencia, liderando equipos de trabajo de alto desempeño en el desarrollo de auditorías operacionales, financieras, de sistemas y cumplimiento para empresas nacionales e internacionales. Trabajó para las firmas de auditoría PricewaterhouseCoopers y Hansen Holm & Co.



Grace Ibeth Álvaro Flores

Máster en Negocios Internacionales, CPA, posee el título de "LEAN Practitioner – Silver Certification", Socia y gerente general en IDEIA Consulting, Socia fundadora en KE'GranDiosas. Experto Internacional Antifraude (CIE-AF®), Auditor Interno ISO 37001-2016. Cuenta con 17 años de experiencia liderando proyectos de auditoría interna, control interno, investigación de fraude, finanzas y control presupuestario en varios países de Sudamérica. Forma parte del equipo de capacitadores del IAI Ecuador y es asesora independiente de empresas locales especializadas en auditoría externa, servicios contables y lavado de activos. Perteneció a los Directorios y Consejos de Administración (miembro externo) de las empresas: Grupo Mendoza Peña Constructores, Graphicsource C.A., Yakupura SAS.



Pablo Elías Alfaro Navío
Docente internacional - Chile

Magíster en Finanzas e Ingeniero Comercial de la Universidad Santiago de Chile, cuenta con diplomados en: Prevención, Detección e Investigación de Fraude; Control Gestión Financiero y en NIIF. Posee la certificación CFE y de Scrum Máster. Socio de FCAdvisory y director del Capítulo Chileno de la ACFE. Es perito auditor de la Corte de Apelaciones de Santiago, Valparaíso y San Miguel. Cuenta con 12 años de experiencia en consultoría relacionada a fraude y ha participado en la investigación de connotados casos nacionales e internacionales, disputas comerciales, revisión de quiebras, modelos de cumplimiento, análisis de datos, peritaje financiero y contable. Además, ha realizado levantamiento de procesos y confección de matrices de riesgos del tipo operativo, fraude, financiero y legales en grandes empresas. Posee un amplio conocimiento de las normativas IFRS, NICSP, USGAAP, CMF, UAF, Sarbanes-Oxley (SOX), FCPA, UK Bribery y Ley 20.393.



POS
GRADOS

Lo invito a ser parte de nuestro programa de maestría, el primero en Ecuador y diseñada para proporcionarle las competencias necesarias en la prevención y detección de fraudes financieros que le permitirá destacarse en el mundo empresarial. El programa le ofrece conocimientos teóricos y prácticos, mediante el estudio de casos reales y la guía de expertos nacionales e internacionales con experiencia en auditoría forense.



Mariuxi Claribel Pardo Cueva
Directora

Nuestro objetivo es prepararlos para enfrentar con éxito los desafíos de su profesión y convertirse en líderes en la gestión del riesgo de fraude. Estamos comprometidos en proporcionarles una educación de calidad que enriquezca sus conocimientos técnicos y fomente un pensamiento crítico para la resolución de problemas relacionados con el fraude financiero. Al unirse a nuestra comunidad académica, contribuirán activamente a la creación de un entorno empresarial más seguro y transparente, promoviendo prácticas de integridad y ética en el ámbito corporativo.

PROCESO DE POSTULACIÓN



1. Crea tu cuenta

Ingresa a utpl.edu.ec/posgrados y selecciona el posgrado de tu interés. Haz clic en POSTULA AQUÍ



2. Crea tu solicitud de admisión

- Completa la información requerida.
- Carga los requisitos de postulación: cédula, título de tercer nivel y hoja de vida en el formato establecido. Acepta términos y condiciones.



3. Entrevista de admisión

Si tu postulación es aceptada, deberás presentarte a la entrevista de admisión.



4. Realiza tu matrícula

Recibirás una notificación en tu correo electrónico personal con el resultado del proceso de admisión y un enlace para la confirmación del cupo y matrícula.

REQUISITOS DE POSTULACIÓN

1. Copia del título de tercer nivel registrado por el órgano rector de la política pública de educación superior. En caso de que el título de grado sea obtenido en el extranjero deberá ser apostillado o legalizado por vía consular.
2. Copia a color de la cédula de identidad o pasaporte para extranjeros.
3. Hoja de vida en el formato establecido en la web de la maestría.
4. Documentación que justifique pertenecer a los cupos especiales (personas con discapacidad, personal administrativo y de servicios y personal académico de la UTPL).
5. Presentarse a la entrevista.



Abre la cámara de tu celular

Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

Más información:

099 956 5400
admissionposgrados@utpl.edu.ec

Inscripciones abiertas

utpl.edu.ec/posgrados

  @utplposgrados



Abre la cámara de tu celular



utpl.edu.ec/posgrados

